
THE MAGIC OF ROTARY  

国際ロータリー会長  ｽﾃﾌｧﾆｰ A ｱｰﾁ 

「  もっと親睦  」  

会 長  小 畑 充 生 

 

ＶＯＬ．５１    

２０２５年 ６月１１日(水) 第２例会  

 

１．ソング  「 あめふり 」 

 

２．ビジター紹介 

  なし 

     

３．出席報告 

会 員 数 ６３名 出 席 数 ５５名 

出 席 率 88.70％ 前々回補正90.47％ 

 【本日の欠席】 

  川口・川西・西村(太)・野村(佳)・庄中・山本(淳)・

増山・兼重  各会員 

   

４．会 食 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

皆様お疲れ様でございます。昨日関西は梅雨入り致し

まして、本日大雨足元も悪い中例会ご出席ご苦労様でござ

います。私の会長任期も残すところ本日合わせて3回とな

りました。先週の尼崎東ロータリークラブにまつわる近況

報告をまず致したいと思います。本年鯖江ロータリークラ

ブに50周年のお礼に行かせていただいた折に、大変歓迎

を受けまして、色々お世話になりました。そんな活動の

中、鯖江ロータリークラブ岩尾会員から関西にゴルフ遠征

に行きたいのでお世話頂けないかと非公式でご相談があ

り、森幹事と平山ゴルフ幹事、ゴルフ同好会の皆様でご対

応頂き今週月曜日、火曜日で行ってまいりました。参加者

のお声かけについては、まず今年鯖江ロータリークラブに

訪問しお世話になったメンバーを中心にお声かけしていき

ました。丹波氷上にあるサイプレスゴルフクラブを遅めの

スタートでお取りし両クラブメンバーが無理なく落ち合え

るようにしました。そして宝塚温泉若水にて宴会をし、ゴ

ルフに参加してないメンバーも合流し盛大に執り行いまし

た。最終日はすぐ近くのよみうりカントリークラブにてラ

ウンドし帰ってもらいました。あいにくの雨模様でした

が、非常に喜んでいただけたと思います。設営有難うござ

いました。ミニコンペを開催しておりましたが結果を確認

すると我が尼崎東ロータリークラブもメンバーがほとんど

入賞しており、恐縮致しました。 

それから先週土曜日、国際ロータリー規定審議会に幹

事と参加してまいりました。我がクラブの出向では梅崎親

睦委員長が活躍しており田中ガバナーデジグネート、勇代

表幹事予定者の姿もありました。一番のニュースは、RI

人頭分担金が46米ドル50セント（約5500円）値上げに

なるとの事でした。そして国際ロータリー会長エレクトが

辞任との知らせを田中ガバナーデジグネートからの情報を

聞き驚いております。しかし尼崎東ロータリークラブが来

るガバナー輩出年度に向け来年からさらに2680地区へ出

向者を増やしてまいりたいと思っております。私も増強委

員会に出向するつもりですので、皆様ご理解ご協力の程宜
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本日のメニュー  お弁当 

シーフードとツナ 

ゴーヤのサラダ 

コールドビーフ 

シーザーサラダ 

鯛のチーズ焼き 
牛フィレカツ 

デミグラスソース 

 茶碗蒸し 

ゆかりご飯・香の物・味噌汁 

       デザート(トライフルケーキ) 



 

しくお願い致します。 

最後になりますが、各委員長を始め委員会の皆様一年

間活動お疲れ様でした。今週来週とクラブアッセンブリー

です事業報告楽しみにしております宜しくお願い致しま

す。 

 

６．幹事報告  

・今週・来週 2週にわたりクラブアッセンブリー 

  ・本日、18時より歴代会長会開催 1Fサイプレス 

 

７． 委員会報告 

  ・例会運営(水大矢会員) 

    次回受付担当発表 

     

８．同好会報告 

  ・野球同好会・・野球大会はなるべく車乗り合わせ

で来場して下さい。            

 

９.ＳＡＡ報告 

＊昨日の鯖江ロータリークラブとのゴルフ、雨の中ご苦労

さまでした。ご協力ありがとうございました。 

  ··········································· 高山 

＊ドジャース大谷選手の1試合2ホームラン21号・22号

を目の当たりに見て来ました。 

  ··········································· 喜多 

＊早退します。 

  ····································· 田野島・岡本 

＊本日、所用の為早退させて頂きます。アッセンブリー聞

けなくてすみません。メンバーの方々にはご迷惑をお

かけしています。 

  ············································· 礒田 

＊誕生日お祝いありがとうございます。 

  ············································· 山口 

＊結婚記念日お祝いありがとうございます。 

  ············································· 上田 

＊本日はクラブアッセンブリーです。 

各委員長さんよろしくお願いします。 

  ·················· 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平野・ 

平山・細井・今井・今里・勇・ 

石本・金山・木村・近・越賀・ 

越山・前山・松本・森・森本・ 

森下・森下・中井・中島・中田・ 

西川・西村(嗣)・野村(昌)・ 

小畑・太田・大矢・斎藤・三田・ 

武部・田宮・田村・田中・内堀・ 

上田・渡部・山口・安田 

 

 

 

 

10．スピーチ 

「 クラブアッセンブリー 

 

 

 

 

 

 

 

 

①クラブ管理運営委員会    ②例会運営委員会 

今 知史 常任委員長    渡部洪一 委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

③親睦活動委員会       ④会員増強委員会 

  梅崎文彦 委員長      大海昌栄 常任委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤会員研修委員会      ⑥公共イメージ委員会 

  勇正一郎 委員長     石本一也 常任委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑦対外広報委員会      ⑧会報・情報委員会 

  平野高太郎 委員長     山田暁久 委員長 

本日の金額             ５２,０００円 

累    計          ３,０２０,０４６円 

 



 

      

⑨ ＳＡＡ 

西川一正ＳＡＡ 

 

2024～2025年度 第 12回 (6月度) 

 理事会議事録 

開 催 日 時：2025年 6月4日(水) 13：40 ～  14：10 

会 場：ホテルヴィスキオ尼崎 セーヌ                    

出 席 者：小畑・礒田・近・中井・西川・石本・西村(太)・

太田・大海・梅崎・森 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ   :  

欠 席 者：山口 

記録作成者：山口 

       

「報告事項」   

１．新入会員歓迎会 会計報告―修正 

2. 日帰り親睦旅行会計報告 

3. 石井宏尚会員の件 

  クラブ定款 第13条第3節－会費不払い(a)   

会員身分終結 

  （下半期会費￥160,000-・IM登録料￥10,000-・地

区大会登録料￥15,000-計185,000-） 

   ＊4/3再請求 郵送済 

 

「協議・審議事項」 

  

１.長期計画会議の人選の見直しについて 

     

    副議長は西川会員とする。その他は従来通り。 

 

 

その他 

      なし 

 

以上 

2025.06.10 よみうりカントリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


